
REQUERIMENTO N° 013/2005 

 

 

 

 

 

Ibirubá/RS, 18 de julho de 2005. 

 

 

Eu, vereadora RUDINÉIA CERVIERI DURR, da bancada do PMDB, venho 

por meio deste requerer que a Câmara Municipal envie um ofício ao  Gerente do BANRISUL, Sr. 

Altamir Baldin, solicitando que a Agência local estude a possibilidade de fazer uma rampa no 

acesso da referida agência, além dos degraus já existentes.  

Esta solicitação justifica-se devido à necessidade de adequar-se à Legislação 

Federal, também por solicitação de pessoas idosas e com dificuldade de locomoção que tem 

dificuldade de subir nos  degraus de entrada e também pelo fato de outras agências bancárias já 

terem adotado este procedimento. 

 

 

 

  

Vereadora RUDINÉIA CERVIERI DURR 

Bancada do PMDB 

 


